



Weilheim, Dezember 2019

Extrapost vom Elternbeirat

Liebe Eltern,

der Elternbeirat möchte sich ganz herzlich für Eure tatkräftige Mithilfe beim diesjährigen Adventsbasar bedanken! Der Erlös wird voraussichtlich für ein neues Spielgerät im Garten verwendet.

Das Resultat kann sich sehen lassen:

55 geschmückte Adventskränze

28 ungeschmückte Adventskränze

74 Tüten Plätzchen (13,5 kg)

107 Loops und Mützen

diverse Gestecke und sonstige Basteleien, Marmeladen, Kuchen, Waffeln, Punsch und vieles mehr wurde von Euch allen gemeinsam an 4 gemütlichen Abenden und 4 Vormittagen hergestellt und am 28.11.2019 auf dem Marienplatz in Weilheim verkauft.

Ein neuer Rekord! Mit Eurer Hilfe sind damit über **4.000,00 €** eingenommen worden, die nach Abzug der Auslagen dem Kinderhaus und damit unseren Kindern zu Gute kommen.

A L L E N Helferinnen und Helfern, die zum Gelingen des diesjährigen Adventsbasars beigetragen haben sei an dieser Stelle **ganz herzlich gedankt** für ihren Einsatz!

Dies gilt insbesondere für:

- Alle Helfer und Helferinnen, die beim Basteln, Kränzebinden und – dekorieren mit viel Einsatz und Ideenreichtum tolle Werke entstehen ließen.
- Alle, die hierfür beim Auf- und Abbau geholfen haben.
- Alle Bäckerinnen und Bäcker für die 13,5 kg Plätzchen.
- Alle Heimarbeiterinnen, die zu Hause ihre Werke erstellten.
- Alle Grünzeugsammler und – spender.
- Alle Basarverkäufer und -verkäuferinnen, die mit viel Freude und großem Einsatz unsere Werke verkauft haben.
- Alle, die beim Standaufbau und -abbau sowie beim Ein- und Auspacken sowie Transportieren der Werke mitgeholfen haben.
- Alle vom Kinderhaus, die die Bastler so gut gepflegt haben und im derzeit begrenzten Raum doch noch Raum für unsere Basteltage zur Verfügung gestellt haben.

Wir wünschen Euch samt Familien eine schöne Adventszeit, Frohe Weihnachten und für das Neue Jahr viel Glück und Gesundheit.

Euer Elternbeirat